

村行事対策について（行事が多すぎる改善願い） / 野甫英芳

■7番 野甫英芳議員 現在村内でいろいろなイベントが行われておりますが、その行事があまりにも多すぎるという意見が多々ございまして、それを見直すという考えがあるのかどうか。それと、「いや、そんなに行事は多くないよ。」と言うのかどうか。いったい村がどういうふうに村内行事を捉えているのか、それをまずお伺いしたいと思います。村長よろしくお願いします。

■議長（金城信光） 答弁、名嘉律夫村長。

■名嘉律夫村長 野甫英芳議員の質問にお答えする前に、村の大きな行事と2月に行われるヴィレッジ・トレイル、そしていへやまつり、それとムーンライトマラソンなんですけれども、体育協会のソフトボールであったりバレーボール大会であったりとかってあるんですけれども。今、議員が指摘するイベントの多さ、我々はどこが多いかっていうのが把握できないんです。だから、具体的にどれどれは縮小するべきだろうということを具体的におっしゃってもらわないと、本当に多いのかなという感覚です。私も巷で「村長、村行事多すぎるよ、なんとかしてくれ。」って言われるんですけど、具体的に何が、どのイベントが多いのかということをおっしゃっていただかないと改善のしようが無いというような現状なんですけども、どうなんでしょうかね。どれを縮小するのかということをはっきり、具体的におっしゃってもらったほうがいいのかと思うんですけどいかがですかね。であれば改善をしていく必要があるのかなと思いますので、そのへんはご了承していただきたいと思います。以上です。

■議長（金城信光） 答弁終わりました。7番 野甫英芳議員。

■7番 野甫英芳議員 村の行事を担当しているのも村行政の職員、村の行事が多すぎて大変と言ってるのも、村の行政の職員なんです。自分たちで行事を作って自分たちで多すぎるとか不平を言うっていうアンバランスが、どうもいまいち理解ができなくて、よく「議員の皆さんどうにかしてくれませんか。」と言われるわけです。

自分たちで行事を作って、俺たちにどうにかしろと言うのがおかしいんじゃないかという話があるんですけどね。ただ現在、村長から答弁がありましたように、「何が多いのか、わからない。」ということですので、この質問は、これを聞くために質問しましたので。つまり、わからないと。「何が本当に大変なのかということが、わからない」ということを村長が答弁しましたので、実際次からは行政職員の皆さんの意見を取り上げて、行事の改善ができるのであれば是非改善していただきたいと思いますので、よろしくお願いたします。この質問については全体的に「忙しい、忙しい」とは言うけど、「一体何がどうなってるのかわからない」という事が結論として出ましたので、ありがとうございました。この質問はこれで終わります。